
【大和ロータリークラブ活動方針：　つながろう　やさしい未来のために】 
例会場 / 北京飯店　４Ｆ　　　　　　　　　　　　　　　　　 ：　 会　　　　長  / 森川　良三   幹　事 / 細川 康治 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分　　　　　：  会長エレクト / 松川　健治　 副幹事 / 宮東  悠 

事務局 / 大和商工会議所内  TEL046-263-7926  ： 　事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org  

　 　　　　　　　　　

　司　　会　／　戸張美穂会員
　斉　　唱　／  「四つのテスト」　
　Ｓ．Ｌ　 　／　山田己智恵会員
　ゲ  ス  ト　／   綾瀬市市議会議員
　　　　　　　　綾瀬青年会議所　第43代、45代理事長　金江大志様　
　　　　　　　　　   座間ロータリークラブ　パスト会長　大矢成行様

★会長の時間★　　森川　良三　会長 

★幹事報告★　　細川　康治　幹事　 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第2854回　2024年3月26日(火)

【報告】
　・座間ロータリークラブ　次年度より例会日が水曜日に変更になります
　・4月16日（火）18時～　北京飯店で夜間例会です。
   ・2024-2025年度　第6回やまと児童絵画コンクールの協賛のご協力をお願いします。
【ポスティング】・次第・週報　・ガバナー月信
【回覧】
　・夜間例会　出席確認表・春の花巻南ＲＣ表敬訪問のお知らせ　・ハイライトよねやま
　・ロータリー・座間ＲＣ例会日変更のお知らせ・シンガポール国際大会地区ナイトについて

～恥ずべき行為とは何か～
恥ずべき行為をしないの恥ずべきとは、このことについて倫理に背く考えから考えてみます
・功績の横取り・自分の得だけを考える（利子主義）・言い訳を信じ自らを偽る（自己欺瞞）・正
しい事を実行する勇気がない（意志薄弱）・知っておくべきことを知らないでいたために判断
を謝る（無知）・相手も自分と同じように考えると思いこむ（自分本位）・頑なに一面ばかりを主
張し、他のことに耳を貸さない（狭い視野）・上司、官吏、学者等の権利者にすがり自らの判
断を放棄する（権威追従）・事の善悪でなく集団についておこなってしまう（集団志向）
このようなことに注意を払い、恥ずべき行為を起こさないように、自分も含め、行動していくこ
とが、倫理の観点からも重要だと考えます。

委員会報告 

谷田健雄会員

ロータリー財団表彰ＰＨＦ +２
　　　　森川良三会長

PHF +2 $3,000～ 襟ピン（サファイア  2 粒）

年次基金、ポリオプラス、承認された財団補
助金のいずれかに1,000ドル以上を寄付した
方。寄付者は、ご本人以外の方のお名前で
1,000ドル以上を寄付することで、ポール・ハリ
ス・フェローの称号をほかの人に贈ることもで
きます。



委員会報告 

委員会報告 

卓話：金江大志様　人生は一度きり～探求と情熱～

プロフィール
・37歳
・3児の父
・綾瀬市議会議員
（27歳初当選）
・一般社団法人綾瀬青年会議所
・株式会社カタチデザイン
・株式会社カナエグリーンハウス
・合同会社グリバズ

政治の道を志した理由

• 生まれつきの皮膚の病気：これは原因も病名もないそんな疾患を持って生
まれてきました。小学校2年生の時に手術を受け、入院していると様々な症状
で入院されている方がいました。その方達と比べると日常生活を送ることが出
来る自分は幸せじゃないかとポジティブに考えるようになりました。中学校時
代は卓球部に打ち込みました。先生からはタウンページを例にして頂いた言
葉がいまだに心に残っています。１ページ1ページは薄い、ただ積み重なると
こんなにも厚い本になる、日々の積み重ねが重要なんだよ。とコツコツとする
ことの大切を感じました。
• 交通事故による生命の危機と決意：生存率２０％以下という生命の危機にさ
らされました。命は助かり、脳疾患系のリハビリテーション病院に入院しまし
た。そこでは赤ちゃんのように泣きわめく方、徘徊する方などもいました。そん
な中元のように身体が動くようになってきました。せっかくいただいたこの命、
生き様を残したい。生きた意味を生み出したいと強く決意をしました。

• 3年間のサラリーマン生活での違和感：就職難でしたが、ペット業界に就職
することができました。できたのはよかったのですが、待遇が芳しくなく毎日ど
うやってご飯を食べていこうかと考えるほどの貧しい生活を送っていました。
ただこのどん底生活があったおかげで何か変えていかなければと思うように
なりました。

• 父の脳伷塞：一人親方の父親が脳梗塞で倒れてしまいました。何とかしたい
という思いから、法人化をし、売上を上げ、父親が動けなくても経済が回るよう
にしたいと行動を起こしたのが25歳の時でした。株式会社カナエグリーンハウ
スを起業をしました。

• 本との出会い：28歳で政治家になる方法に感化され、3年間選挙に向け準
備をしました。

• 27歳で市議会議員初当選：商工会議所に入り活動しました。物事の本質を
見極めていくという部分は青年会議所の活動の中で学ばせていただきまし
た。この経験は商売にも政治活動にも活きており本当に良かったなと思って
います。志を立ててもって万事の源となす　志を立てるには人と異なることを
恐れず、世俗の意見に惑わされてもいけない　吉田松陰　この言葉は常に心
の中にあり活動をしています。まだまだ未熟者ではございますが、こういう若
者もいるんだよということを少しでもお伝えできたらとおもいます、また皆様の
会社のお力になれるような事がございましたら、是非お声がけ頂ければと
思っております。

小南永二会員・河野正裕会員
　　　　　歓迎会

3月26日例会同日に北京飯店にて開催
お天気はあいにくの雨でしたが、心は快
晴の総勢17名の出席でした。

入会から少し日がたってしまいましたが、
そのおかげか皆様慣れた雰囲気で楽しい
会となりました。

今後もこのような歓迎会が開催できること
を願っています。

小南永二会員、河野正裕会員
今後ともよろしくお願いいたします

座間ロータリークラブ　
パスト会長　大矢成行様　

PDF資料 金江様動画



例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

  3月　 12日  35(5)  前々回  19  59.38  13  中戸川・石髙・三浦・田辺・石井・川本・原田・引田・丸
茂・桑原・谷田・鳥飼・小南

  3月　 26日  35(5)  前回  1７  53.13  15 

  4月　  2日  35(5)  本日         

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

  4月9日 （火）    12:30  2856  会員卓話　古川毅会員 

  4月16日 （火）  1８:30  2857  夜間例会　卓話　ＲＩ第2780地区パストガバナー　佐藤祐一郎様　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
（津久井中央ＲＣ） 

  4月21日 （日）      - 
 

  地区研修協議会（県立福祉大学横須賀キャンパス） 

本日　\17,000　累計 \306,000  ☺スマイルBOX☺ 

お祝いの報告 

【ご本人のお誕生日】  　 　　 

【皆出席祝い】　７年　吉岡善一会員
　　　（２０１２年３月１日）
【在籍年数祝い】１２年　吉岡善一会員

４年　引田俊一会員
（２０２０年３月３日）

　 増正之会員
 （４月１日）

【ご夫人・ご夫君のお誕生日】　
　 小金澤伊勢代様（４月１日）　

【皆出席祝】

・座間ロータリークラブ　大矢成行様：大和クラブの皆様こんにちは。イヤな雨ですね。
本日はお世話になります。よろしくお願いします。 
・眞鍋藤正会員：大学を卒業して直ぐに、私の事務所に就職。以後30有余年、共に事務所の発展に努めたわが子以上に愛し
い同志に先立たれました。同業の友に気を遣ったか、業界の超繁忙期を避けて、３月１６日に６６歳の生涯を終えました。肉親
は青森の病弱な母親だけ。遠出不可能！不肖　私が親代わりとなって泣きながら葬儀をしました。そんな訳で、小生はしばらく
の間、情緒不安定ですが、ロータリアンの友情と寛容の精神でご理解を賜りますよう伏してお願い申し上げます。
・冨岡弘文会員：うちで飼っている保護ネコの姉と弟が、うっかり網戸の開いた窓から脱走しました。姉は間もなく帰りましたが、
ビビリの弟が戻らず、捕獲器にエサを入れて、空腹に耐えられずつかまえました。今はのんびりしています。
・増正之会員：１．引地川沿いの桜情報。つぼみがふくらんでおりません。２．誕生日のお祝いありがとうございます。
・吉岡善一会員：皆出席祝い、在籍年数祝いをありがとうございます。白内障の手術をしました。よく見えるようになりました。
・武田茂会員：誕生日お祝いありがとうございます。
・石髙誠一会員：今月はほとんどの会社が決算月です。月末はいつもより、道路では車が混雑するので時間に余裕を持って
行動する様にしてください。
・谷田健雄会員：金江様、ようこそいらっしゃいました。お話し楽しみにしています。

中戸川・本田・三浦・田辺・石井・川本
原田・植松・引田・丸茂・桑原・鳥飼
金井・小南・河野

武田茂会員
（3月29日）


